
PlantaDoce.

Empresa

Boehringer Ingelheim pagará 250 millones para acceder a un tratamiento contra la obesidad

La compañía farmacéutica podrá disponer del diseño, síntesis y pruebas preclínicas de esa terapia, según informa el grupo en un comunicado.

PlantaDoce
12 sep 2017 - 13:14

Boehringer Ingelheim se compromete a pagar hasta 300 millones de dólares (250 millones de euros) para trabajar con Gubra y acceder de esta manera a su fuente de péptidos terapéuticos que regulan la ingesta de alimentos para combatir la obesidad. **Gubra es una empresa de biotecnología especializada en el campo de la obesidad y la diabetes.**

La compañía farmacéutica podrá disponer del diseño, síntesis y pruebas preclínicas de esa terapia. “Esperamos trabajar con Gubra para lograr tratamientos innovadores para la obesidad”, ha explicado Clive Wood, vicepresidente corporativo sénior de Boehringer Ingelheim.

El grupo figura entre las veinte compañías farmacéuticas mayores del mundo. Con sede en Alemania, **Boehringer Ingelheim trabaja con 142 afiliadas y tiene más de 47.000 colaboradores.**

Boehringer Ingelheim alcanzó unas ventas netas de 15.900 millones de euros en 2016. Con más de 3.000 millones de euros, el gasto en I+D corresponde al 19,6% de las ventas netas.